

Terrasson : la cérémonie du 31 mars à huis clos

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 01 Avril 2021 22:02



La cérémonie traditionnelle du 31 mars s'est déroulée sans public. Le maire de Terrasson, Jean Bousquet, et la conseillère départementale Régine Anglard, ont déposé chacun une gerbe en mémoire des Terrassonnais victimes des événements tragiques de 1944. En raison de l'absence de public, le maire n'a pas prononcé de discours, mais a demandé d'observer une minute de silence.

Vidéo. Lucien Cournil, de l'ANACR (Association Nationale des Anciens Combattants et Ami(e)s de la Résistance) et ancien résistant local, ne pouvant être présent pour raison de santé, a publié un message sur les réseaux sociaux et sur Ewanews Live, dans lequel il rend un vibrant hommage aux familles touchées par cette sombre journée, le 31 mars 44 à Terrasson...

<http://youtu.be/E6wg5E1dNus>